

Erklärung gemäß § 87 Absatz 2 Aktiengesetz

Statement pursuant to Sec. 87 para. 2 of the Austrian Law on Stock Corporations

**Name/
Name:** Dr. Franz Semmernegg

**Geburtsdatum/
Date of Birth:** 19. August 1968 / August 19, 1968

Qualifikationen und Ausbildung/ Qualifications & Education:

1992 Abschluss des Studiums der Betriebswirtschaftslehre an der Karl-Franzens-Universität in Graz.
Degree in business administration at the University of Graz (Karl-Franzens-Universität).

1997 Promotion zum Doktor der Betriebswirtschaftslehre an der Karl-Franzens-Universität in Graz.
Doctor of Business Administration at the University of Graz (Karl-Franzens-Universität).

Derzeit ausgeübte Geschäftsführungs-/Vorstandsfunktionen/Berufliche Tätigkeit/ Current management board memberships/Current profession:

Seit März 2003 CFO der K-Businesscom AG (vormals Kapsch BusinessCom AG).
Since March 2003 CFO of K-Businesscom AG (previously Kapsch BusinessCom AG).

Seit April 2010 CEO der K-Businesscom AG (vormals Kapsch BusinessCom AG).
Since April 2010 CEO of K-Businesscom AG (previously Kapsch BusinessCom AG).

Seit Dezember 2021 Mitglied der Geschäftsführung der K-Businesscom Technology GmbH.
Since December 2021 Member of the executive management of K-Businesscom Technology GmbH.

Seit Juli 2023 Mitglied der Geschäftsführung der KBC Beteiligungs GmbH.
Since July 2023 Member of the executive management KBC Beteiligungs GmbH.

Außerdem ist Dr. Franz Semmernegg derzeit Mitglied der Geschäftsführung der K-Businesscom Banking Services GmbH, der Kapsch Liegenschaft Management GmbH, der K-Businesscom Technology GmbH und der Kapsch Cashpooling and Hedging GmbH.
Additionally Mr. Semmernegg is a member of the managing boards of K-Businesscom Banking Services GmbH, Kapsch Liegenschaft Management GmbH, K-Businesscom Technology GmbH and Kapsch Cashpooling and Hedging GmbH.

**Derzeit ausgeübte Aufsichtsratsfunktionen/
Current supervisory board memberships:**

Seit September 2005 Vorsitzender des Aufsichtsrates der Kapsch Traffic-Com AG.
Since September 2005 Chairman of the supervisory board of Kapsch Traffic Com.

Seit Juli 2023 Vorsitzender des Aufsichtsrates der Schrack Seconet AG.
Since July 2023 Chairman of the supervisory board of Schrack Seconet AG.

**Ehemals ausgeübte Funktionen/
Former board memberships:**

März 1999 – Mai 1999 Mitglied der Aufsichtsrates der Ericsson Kundendienst Aktiengesellschaft.
March 1999 – May 1999 Member of supervisory board of Ericsson Kundendienst Aktiengesellschaft.

Dezember 1999 – Mai 2001 Mitglied der Geschäftsführung der Twenty Four Seven eConsulting & eSolutions GmbH.
December 1999 – May 2001 Member of the executive management of Twenty Four Seven eConsulting & eSolutions GmbH.

1999 - September 2001 Mitglied des Vorstandes der Schrack BusinessCom AG.
1999 - September 2001 Member of the managing board of Schrack BusinessCom AG.

Juli 2000 – Mai 2002 Mitglied der Geschäftsführung der TeleScout TelekomServices GmbH.
July 2000 – May 2002 Member of the executive management of TeleScout TelekomServices GmbH.

November 2000 – November 2001 Mitglied der Geschäftsführung der VOLTAA Informationstechnik GmbH.

<i>November 2000 – November 2001</i>	<i>Member of the executive management of VOLTAA Informationstechnik GmbH.</i>
Oktober 2001 bis Oktober 2021	CFO der Kapsch Aktiengesellschaft.
<i>October 2001 until October 2021</i>	<i>CFO of Kapsch Aktiengesellschaft.</i>
Dezember 2001 – Juni 2002	Mitglied des Vorstandes der BVCC Beteiligungsverwaltung GmbH.
<i>December 2001 – June 2002</i>	<i>Member of the managing board of BVCC Beteiligungsverwaltung GmbH.</i>
Januar 2002 – Mai 2009	Stellvertreter des Vorsitzenden des Aufsichtsrates der Rundfunk und Telekom Regulierungs-GmbH (RTR-GmbH).
<i>January 2002 – May 2009</i>	<i>Deputy Chairman of the supervisory board of Rundfunk und Telekom Regulierungs-GmbH (RTR-GmbH).</i>
Juni 2002 – Dezember 2002	Mitglied des Aufsichtsrates der Kapsch Components GmbH.
<i>June 2002 – December 2002</i>	<i>Member of supervisory board of Kapsch Components GmbH.</i>
Juni 2002 – November 2004	Mitglied des Vorstandes der BVCC Beteiligungsverwaltung AG.
<i>June 2002 – November 2007</i>	<i>Member of the managing board of BVCC Beteiligungsverwaltung AG.</i>
Juni 2002 – April 2010	Mitglied des Aufsichtsrates der Kapsch CarrierCom AG.
<i>June 2002 – April 2010</i>	<i>Member of the supervisory board of Kapsch CarrierCom AG.</i>
Juni 2002 – Dezember 2002	Mitglied der Aufsichtsrates der Kapsch TrafficCom AG.
<i>June 2002 – December 2002</i>	<i>Member of supervisory board of Kapsch TrafficCom AG.</i>
Dezember 2002 – September 2005	Stellvertreter des Vorsitzenden des Aufsichtsrates der Kapsch TrafficCom AG.
<i>December 2002 – September 2005</i>	<i>Deputy Chairman of the supervisory board of Kapsch TrafficCom AG.</i>
April 2005 bis Oktober 2021	CFO der KAPSCH-Group Beteiligungs GmbH.
<i>April 2005 until October 2021</i>	<i>CFO of KAPSCH-Group Beteiligungs GmbH.</i>
Mai 2005 – Juli 2013	Mitglied der Geschäftsführung der CALPANA business consulting GmbH.
<i>May 2005 – July 2013</i>	<i>Member of the executive management of CALPANA business consulting GmbH.</i>
April 2010 – September 2013	Stellvertreter des Vorsitzenden des Aufsichtsrates der Kapsch CarrierCom AG.
<i>April 2010 – September 2013</i>	<i>Deputy Chairman of the supervisory board of Kapsch CarrierCom AG.</i>
März 2010 – August 2018	Mitglied der Geschäftsführung der Kapsch Smart Energy GmbH.
<i>March 2010 – August 2018</i>	<i>Member of the executive management of Kapsch Smart Energy GmbH.</i>

September 2013 – August 2019	Mitglied des Aufsichtsrates der Kapsch CarrierCom AG.
<i>September 2013 – August 2019</i>	<i>Member of supervisory board of Kapsch CarrierCom AG.</i>
Juni 2021 – Juli 2023	Mitglied des Aufsichtsrates der Schrack Seconet AG.
<i>June 2021 – July 2023</i>	<i>Member of supervisory board of Schrack Seconet AG.</i>

**Politische Mandate/
*Political mandates:***

Keine / *None*

**Mitgliedschaften in Verbänden und Vereinen/
*Memberships in associations and clubs:***

Keine / *None*

**Sonstige Umstände/
*Further circumstances:***

Keine / *None*

Erklärung/

Statement:

1. Ich erkläre hiermit, dass ich sämtliche Umstände im Zusammenhang mit § 87 Abs 2 AktG offen gelegt habe und keine mir bekannten Umstände bestehen, die hinsichtlich meiner Tätigkeit als Mitglied des Aufsichtsrats der Kapsch TrafficCom AG die Besorgnis einer Befangenheit begründen könnten.

I herewith declare that I disclosed all circumstances in relation to Section 87 (2) AktG and that I am not aware of any circumstances which could give rise to concern about bias regarding my function as a member of the supervisory board of Kapsch TrafficCom AG.

2. Ich übe außer den oben genannten keine Funktion als Aufsichtsrat oder eine vergleichbare Funktion aus.

Apart from the mandates listed above, I do not hold any mandate as member of a supervisory board or a comparable position.

3. Es bestehen hinsichtlich meiner Person keine Bestellungshindernisse im Sinne von § 86 Absatz 2 und 4 AktG.

There are no obstacles to my appointment within the meaning of Section 86 (2) and (4) AktG.

4. Ich wurde zu keiner gerichtlich strafbaren Handlung rechtskräftig verurteilt, insbesondere zu keiner solchen, die gemäß § 87 Abs 2a S3 AktG meine berufliche Zuverlässigkeit in Frage stellt.

I have never been found guilty of a criminal offence by a final judgement of a criminal court, in particular none of those under Section 87 (2a) Sentence 3 AktG that compromise my professional reliability.

Wien / Vienna, 16 August 2023

Dr. Franz Semmernegg